Inauguration du restaurant self Marie La Chambre



Pendant l'allocution de Thierry Fauchoux, David Riopel et Marc Nobilet, président de l'association.

Thierry Fauchoux, directeur général, a inauguré le nouveau restaurant social de la résidence habitat jeunes Marie La Chambre, le 8 septembre. Ce nouvel espace a été entièrement repensé et rénové par Ollivier Chevreuil, architecte.

« Il compte désormais 130 places, et est ouvert toute l'année. Tout un chacun peut y prendre des repas variés, cuisinés sur place, et à des tarifs très attractifs, indique David Riopel, directeur du centre Marie La Chambre. Il existe des tarifs adaptés pour les jeunes en insertion, ou les bénéficiaires de minima sociaux. Des repas groupes, à partir de dix personnes, sont possibles. Une adhésion annuelle de 5 € sera demandée. »

Ty al Levenez, 3, avenue Fontaineau-Bonhomme, tél. 02 99 56 29 64 Site: www.fjtmarielachambre.fr